Анашина Татьяны БМТ 2-62
Преподаватель: Стасенко И. В. 
«Biosensors»
Аннотация


Презентация относится к области биомедицинской инженерии. Предметом рассмотрения в докладе являются биосенсоры. В рамках презентации объясняется понятие «биосенсор», представлен обзор различных типов биосенсоров и их применение. Презентация будет интересна людям, увлекающимся биомедицинской инженерией, в качестве первого знакомства с данной темой.
Abstract

The presentation refers to the field of biomedical engineering. The subject of investigation is biosensors. The presentation explains the term “biosensors”, gives a brief review of various types of biosensors and their application. It will help those, who take an interest in biomedical engineering, to get some acquaintance with this topic. 
Скавронская Валерия БМТ1-61

Преподаватель: Стасенко И. В.
«Hi-Tech Devices for the Visually Impaired People»

Аннотация
Презентация содержит информацию об устройствах для слабовидящих людей. Это обзор высокотехнологичных инноваций в этой сфере. Некоторые из них уже используются. Другие – пока не разрешены, но их будущее очень перспективно. Также в данной работе показано, как эти устройства помогают слабовидящим людям вести полноценную жизнь.

Abstract

Presentation includes the information about the devices for the visually impaired people. It is a review of high-tech innovations in this sphere. Some of them are already being used. Others are not legal yet but future for them is very promising. Also this work shows how these devices are helping the visually impaired people to lead fulfilling lives.
Мордашов Антон БМТ1-61

Преподаватель: Стасенко И. В.

«Polymerase Chain Reaction»

Аннотация

Моя презентация посвящена тесту ПЦР (Полимеразной Цепной Реакции). Я хочу рассказать о биологических основах этой методики, аппаратах, которые используются для её проведения, применении и планах развития технологии. 
 Abstract
The theme of my presentation is PCR (Polymerase chain reaction). I want to tell the audience about biological principle behind this procedure, devices, that help to carry out the test and the future of PCR. I'll give a quick review and compare Russian and Western devices and try to answer why this test is an important part of a  modern diagnostics lab.    

Бычков Евгений БМТ 2-62

Преподаватель: Стасенко И. В.

«Eyes-On™ Glass 1.0»
Аннотация

Большинство из нас знает, что взять кровь из вены или ввести лекарство — не самая простая задача для неопытной медсестры. Иногда для выполнения этой процедуры требуется несколько попыток, что приводит к большому дискомфорту пациента. Компания Evena Medical предложила устройство Eyes-On Glasses – очки, способные видеть сквозь кожу человека, которые призваны упростить данную медицинскую процедуру.

Такое устройство можно носить поверх своих очков и в выключенном состоянии оно будет просто прозрачным, но стоит включить Eyes-On Glasses, как медсестра сможет увидеть сквозь кожу вены человека. Изображение формируется с помощью двух камер: первая показывает кожу человека, а вторая отображает поверх нее кровеносную систему. Таким образом в несколько раз увеличивается точность попадания иглой в вену с первого раза, упрощая работу медика и снижая неприятные ощущения пациента, пишет gizmag.com.

«С Eyes-On Glasses врач сможет с легкостью найти и получить доступ к лучшим венам больного, даже в случае, если пациент — новорожденный», — говорит президент Evena Medical Фрэнк Болл.

Abstract

The newest addition to the Evena family of products is the one-of-a-kind point-of-care wearable Eyes-On™ Glass system. Evena Eyes-On Glass provide all the same imaging technology advantages as other Evena products, but in a cost-effective, cart-free, wearable form. The Evena Glasses system is appropriate for pre-hospital, physician offices, clinics or hospitals. The Glasses unit is battery powered and offers the ultimate in portability and ease of use.

Unique Eyes-on Glass features include:

•
Multi-Spectral Imaging - a breakthrough patented technology developed by Evena for the deepest penetration with the most detailed and sharpest image is effective for almost all physiologies.

•
Real-time anatomically accurate images – no other system provides such exceptionally clear, accurate images.

•
EMR/PACS interface enables automated, improved and more precise documentation of appropriate care.

•
Hands-free, cart-free, wearable technology allows medical staff to maneuver anywhere anytime with the complete vasculature image right before their eyes.

•
See-through, Eyes-On technology allows the user to have full situational awareness, to keep eye contact with the patient plus a clear view of the patient’s area of interest, enabling quick and easy location and access to the best vein.
Махов Денис БМТ 2-62
Преподаватель: Стасенко И. В.
«Determination of the Concentration of Glucose in Blood by Palarimetric»
Аннотация

Сахарный диабет становится все более широко распространенным заболеванием и стремительно "молодеет". В работе рассматриваются теоретические вопросы диагностики диабета;   инвазивные и неинвазивные методы определения концентрации глюкозы в крови. В докладе предложен поляриметрический метод определения глюкозы в качестве одного из неинвазивных перспективных методов, предложена модель ткани для оценки возможности применения данного метода. Представлены соответствующие расчеты и сделаны выводы о применимости данного метода в клинической практике. 

Abstract

 Diabetes mellitus is becoming more widespread disease and is getting rapidly "younger". The paper discusses theoretical issues of diagnosis of diabetes; invasive and noninvasive determination of the concentration of glucose in the blood. The report presents a polarimetric method for determining the   glucose as a promising non-invasive method, we propose a model of tissue to assess the possibility of using this method. Corresponding calculations are presented and conclusions are drawn about the applicability of this method in clinical practice.

Власов Максим  БМТ1-61

Преподаватель: Стасенко И. В.
«Electroretinography»

Аннотация

Данный доклад посвящен методу клинической электроретинографии, которая направлена на определение степени выраженности, глубины и распространенности патологического процесса в структурах сетчатки и его раннее выявление. В докладе рассматриваются показания для проведения ЭРГ исследования, принцип работы ЭРГ оборудования, достоинства и недостатки, а также возможные риски для пациентов.
Более того, поднимается вопрос о целесообразности проведения ЭРГ в зависимости от локализации патологических процессов в зрительной системе человека.

Abstract

     The problem of diagnosing diseases of the retina is one of the most important in ophthalmology nowadays, it has great medical and social value due to their high prevalence, progressive course and the severity of the outcomes. The selection of electrophysiological method for the correct diagnosis of the various divisions of the human visual system is extremely essential. This report focuses on the method of clinical electroretinography which is aimed at determining the degree of severity, depth and extent of the pathological process in the different structures of the retina and its early detection. The report examines the evidence for ERG study, the ERG equipment, advantages and disadvantages, and also the possible risks for the patients.
Кравцов Артем  БМТ 1-61
Преподаватель: Стасенко И. В.
«Transcranial Magnetic Stimulation(TMS)»
Аннотация
Согласно исследованию, проведенному в 2003 году (Kessler, RD, et al. The Epidemiology of Major Depressive Disorder-Results from the National Comorbidity Survey Replication (NCS-R). JAMA, 2003 Jun: Vol. 289, No.23.) более 4 миллионов пациентов не испытывают положительных эффектов от медикаментозного лечения депрессии/мигрени. В связи с этим, предпринимались неоднократные попытки создать новый метод лечения. 

Решением стала транскраниальная магнитная стимуляция (ТМС) - метод, позволяющий неинвазивно стимулировать кору головного мозга при помощи коротких магнитных импульсов. Метод успешно используется при лечении широкого ряда психических заболеваний: депрессии, мигреней, болезни Альцгеймера и Паркинсона, слуховых галлюцинаций при шизофрении.

Общепризнанно, что транскраниальная магнитная стимуляция является абсолютно безопасным методом. Не имея никаких побочных эффектов, этот метод лечения применяется уже в таких странах, как США, Франция, Германия, Австрия, ОАЭ, Израиль

Abstract
Depression and migraine (and of course other neurological disorders) can take a toll on your quality of life, family, friends and work. However, despite advances, medications sometimes do not achieve desired improvement and/or come with unpleasant side effects. Facts about depression indicate that studies report more than four million patients do not receive benefit from taking antidepressants.

For those suffering from depression or migraine, there is hope. Transcranial magnetic stimulation (TMS) is a noninvasive method used to stimulate small regions of the brain. 

Unlike medications and other forms of depression and migraine treatment, TMS is not associated with the common side effects of weight gain, sexual problems, sleepiness or memory loss. TMS therapy is ideal because it has none of the side effects of tradition medications.
Малкин Константин БМТ1-61

Преподаватель: Стасенко И. В.
«Argus II the device for completely blind people»

Аннотация

На сегодняшний день одной из крупных проблем человечества является слепота. До недавнего времени не существовало никаких методов, которые могли бы качественно поменять жизнь слепого человека. Но с появлением аппарата искусственного зрения Argus II, у людей появился реальный шанс попрощаться  с собаками поводырями и прочими атрибутами слепых людей. И, возможно, скоро любая проблема со зрением будет решаться простой операцией.

Abstract

Blindness is one of the biggest humans' problem today. Not so far ago, there weren't any methods to change quality of life for a blind person. But Argus II has appeared and people now have a chance to say goodbye to sheep dogs  and other attributes of a blind man. And it's possible, that each eye problem will be solved with a simple procedure soon.
Аграфонов Илья БМТ2-62

Преподаватель: Николаева Н.Н.

«Treatment of Ischemic Ventricular Tachycardia by Radiofrequency Ablation»

Аннотация
В век информационных технологий и малоподвижного образа жизни заболевания сердечно-сосудистой системы составляют большую часть всех заболеваний человека. Одной из распространенных, но в то же время опасных заболеваний -сосудистой системы является ишемическая желудочковая тахикардия (ИЖТ). В данной работе изложены основные причины ИЖТ, биофизические характеристики и особенности лечения ИЖТ, влияние окклюзии коронарных артерий на ИЖТ. Подробно описан наиболее эффективный способ лечения  ИЖТ - метод радиочастотной абляции  с помощью нефлюрографической системы картирования сердца CARTO3, а также технологий ультразвуковой визуализации и технологии Smart Touch.
Abstract

In the age of information technology cardiovascular diseases are considered the most commonly encountered due to a sedentary lifestyle. Ischemic ventricular tachycardia (IVT) is one of the most common but dangerous diseases. The paper discusses the prime causes of IVT, biophysical features of IVT and its special treatment. It also describes the impact of coronary artery occlusive disease on IVT. One of the most effective mode therapy of IVT  proves to be the method of radiofrequency ablation, which involves the non-fluorographic cardiac activation mapping system  CARTO3 along with the  technologies of both  ultrasonic imaging and  Smart Touch imaging. It is described in detail.
Кондратьева Екатерина БМТ 2-61

Преподаватель: Николаева Н.Н.
«Electric Impedance Procedure of Acoustic Reflex Measurement»
Аннотация
Изложен метод импедансометрического исследования акустического рефлекса, предполагающий регистрацию реакции барабанной перепонки в ответ на звуковую стимуляцию путем измерения акустического импеданса в наружном слуховом проходе. Представлены результаты исследования потенциальных возможностей метода с помощью физического моделирования (на основе резонатора Гельмгольца) и натурного измерения. 
Abstract

The paper considers the electric impedance procedure of measuring an acoustic reflex. It involves the detection of an eardrum response to the sound stimulation by means of acoustic impedance measurement in the auditory canal. The results of the research into its performance potential are presented. They were obtained by both physical simulation based on Helmholtz resonator and field measurements.
Крюкова Ксения  РЛ 2-63

Преподаватель: Маторина И.Н.
«STED Microscopy»
Аннотация
В данной статье были рассмотрены принципы действия и теоретические основы эффекта вынужденного подавления излучения в микроскопии. Представлены основные понятия возбуждения и подавления флуорофора, Рассмотрены основные условия для получения изображений сверхвысокого разрешения.

Abstract

In this article the principles of STED (Stimulated Emission Depletion) microscopy are discussed.  The fundamental concepts of fluorophore excitation and depletion are presented and sample preparations for STED super-resolution imaging are reviewed.
Зайцев Михаил РЛ 1-61

Преподаватель: Крымцова Т.В.
«Nonuniform Fourier Transform»
Аннотация

Рассматривается решение проблемы ограничения использования быстрого преобразования Фурье для неэквидистантных данных. Обсуждается математический алгоритм неэквидистантного преобразования Фурье. Описываются преимущества нового метода по сравнению с обычным преобразованием Фурье.

Abstract

The solution of the usage  limitation problem of the fast Fourier transform (FFT) on unequally spaced data is considered. The mathematical algorithm of the nonuniform Fourier transform is discussed. The advantages of the new method as compared to the ordinary Fourier transform are described.
Щедрин Николай РЛ 2-62
Преподаватель: Кузнецова Т.И.

«Supercontinuum Generation in Photonic-Crystal Fiber»

Аннотация
Работа посвящена исследованию генерации суперконтинуума (СК) в фотонно-кристаллическом волокне с диаметром сердцевины 2мкм и с коэффициентом заполнения воздухом 0.94 при накачке титан-сапфировым лазером на длинах волн 775нм и 788нм. Была измерена зависимость ширины спектра СК в зависимости от вводимого в волокно излучения. 

Abstract

The research is devoted to  the supercontinuum (SC) generation in the photonic-crystal fiber with the following parameters: dcore=2 μm, the air-filling fraction 0.94. The radiation of Ti:Sapphire laser worked on 775nm and 788nm wavelengths. During the experiment it was measured the dependence of  the SC spectral width on the input radiation.
Пискарева Алена ФН2-61

Преподаватель: Сафарова И.Г.
«Rewritable Paper»

Аннотация
Статья относится к области технологии и инженерии. Она описывает вопрос  создания перезаписываемой бумаги, благодаря которой можно сократить ущерб, наносимый окружающей среде. Поднимается один из ключевых вопросов окружающей среды - сохранение лесов.
Abstract

The article relates to the field of technology and engineering. It describes the process of creation a new type of paper, a rewritable paper.  This technology allows to reduce the damage to the environment. It is one of the key environmental issues – preservation of the forests.
Михина Александра ИУ 3-61

Преподаватель: Борисова Н.А.

«Genetic Algorithms»
Аннотация
В работе проводится рассмотрение и анализ наиболее популярных поисковых и оптимизационных методов. Производится сравнение генетических алгоритмов, линейного метода и метода градиентного спуска на основе задачи коммивояжера. На основе данного сравнения выводятся основные преимущества и недостатки генетических алгоритмов.

Abstract

In this work the most popular search and optimization methods were studied. The comparison of genetic algorithms, linear search method and gradient descent was made on the example of the travelling salesman problem. Based on the comparison the main advantages and disadvantages of genetic algorithms were found.

Орел Юлия ИУ 3-61

Преподаватель: Борисова Н.А.
«Multi-Agent Systems and Distributed AI»

Аннотация

Статья рассказывает о мульти-агентных системах. Обсуждается их отличие от одно-агентных систем и, в общих чертах, описывается возможное применение систем и сложные проблемы в их исследовании. Также в данной статье представлены некоторые характеристики мульти-агентных систем.
Abstract

Article reports about multi-agent systems. It shows their differences with single-agent systems and outlines possible applications and challenging issues for research. Also some characteristics of multi-agent systems are presented in this article.
Телышева Татьяна ИУ 3-61

Преподаватель: Борисова Н.А.
«IBM Watson»

Аннотация
Сообщается о  суперкомпьютере   IBM Watson, оснащённом вопросно-ответной системой искусственного интеллекта. Целью данной статьи является предоставить читателю информацию  о том как IBM Watson разрабатывался и использовался. Также в данной статье представлены возможности использования данного суперкомпьютера в настоящее время и в будущем.

Abstract

It is reported about artificially intelligent computer system IBM Watson.  The purpose of the article is to give the reader some information on how IBM Watson was developed and used. Also some current and future applications of this computer system are presented in this article.

Оболонный Владимир ИУ 3-61

Преподаватель: Борисова Н.А.

«Encryption»

Аннотация

В статье раскрывается понятие секретного ключа шифрования, описываются простейшие алгоритмы шифрования, а так же применение шифрования. Раскрываются преимущества и недостатки алгоритмов шифрования.  Затрагивается вопрос о том, каким образом удается сохранить информацию закрытой в наше время.

Abstract

The article describes secret key encryption, simple encryption algorithms and application of Encryption. Advantages and disadvantages of encryption algorithms are presented. Question about keeping information in the secret nowadays is touched upon.
Макаров Дмитрий ИУ 7-62

Преподаватель: Ражева Е.С.

«Modeling of Particle Motion according to the Laws of Molecular Dynamics»
Аннотация.

В данной работе рассматривается движение элементарных частиц с точки зрения молекулярной динамики. В исследовании используется метод математических моделей, с помощью которого можно описать достаточно большое количество процессов, например, таких как работу АЭС или полет самолета. Модель молекулярной динамики позволяет продемонстрировать характеристики термодинамического процесса. В результате разрабатывается программное обеспечение, которое будет не только выполнять расчеты по данной модели, но и визуализировать сам процесс, используя алгоритмы машинной графики.
Abstract

In this paper, the motion of elementary particles in terms of molecular dynamics is considered. In the study the method of mathematical models allowing to describe a sufficiently large number of processes such as the work of nuclear power plants and the airplane flying is used. The model of molecular dynamics can demonstrate characteristics of the thermodynamic process. As a result, we developed the software that will not only perform calculations according to this model, but it will also visualize the process using computer graphics algorithms.

Абдуллаев Али ИУ7-62

Преподаватель: Ражева Е.С.

«Program of Lathe Figures Simulation»
Аннотация
Основной задачей компьютерной графики является моделирование графических процессов в режиме реального времени. Большинство современных программ моделирования, такие как Autocad и 3DS Max, являются платными, поэтому, на данный момент задача разработки программы моделирования 3D изображения является наиболее актуальной. В результате проведенного исследования была разработана программа моделирования трехмерных фигур для бесплатного пользования, на примере фигур вращения. 

В статье приводятся основные алгоритмы, модификации и решения, примененные при разработке программы, в частности приемы и методы повышения производительности и распараллеливания. К тому же приводятся результаты тестирования скорости работы программы в зависимости от количества используемых для расчета потоков.

Abstract

The main task of computer graphics is the modeling of graphical processes in real time. The majority of modern modeling software such as Autocad and 3DS Max are paid, so, at the moment the task of developing a program for the simulation of 3D images is the most actual. As a result of the research the program that is free to use was developed for the simulation of three-dimensional shapes, for example, lathe objects. 
The article presents the basic algorithms, modifications and solutions used in developing the program, in particular techniques and methods to improve the performance and parallelization. Besides, it provides the results of FPS per number of threads used in computing tests.
Лавренова Елизавета ИУ 7-41

Преподаватель: Трошина О.В.

« The Power of Fractals»
Аннотация

Данная работа посвящена изучению фракталов. Для освещения данного понятия приводятся математические аспекты факталов, а также их распространенность в реальном мире. В качестве практической части работы были рассмотрены результаты программ по построению моделей множество Мандельброта.
Abstract

This work is devoted to the studing of fractals. To represent the idea of this concept the mathematical foundations of fractals were mentioned. Several models of the Mandelbrat set were built.
Хабрат Максим ИУ3-62

Преподаватель: Румянцева Е.И.
«Authentication Methods in Cisco IOS»
Аннотация
В статье сообщается о методах аутентификации операционной системы CiscoIOS. Приводится сравнение эффективности и безопасности различных способов аутентификации пользователя. Приведены подробные схемы, описывающие процесс авторизации. В заключении приводятся пример одной из конфигураций и её результаты тестирования на соответствие требованиям стандартов.  

Abstract

This article describes different methods of authentication in Cisco IOS. The comparison of effectiveness and security of different ways of user authorization is presented. Detailed layouts of authorization process are given. In conclusion, an example of a configuration is given and its benchmark testing results is carried out.
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«Spam»
Аннотация

В статье приводится определение термина спам. Описано содержание каждого типа спама. В деталях представлен один из типов. Способы распространения в каждой области жизни также представлены. В заключении даны способы защиты вашего компьютера против разных типов спама.

Abstract

The definition of spam and their contents are determined. The phishing is presented in details. The ways of proliferation in every area of life are determined. In conclusion the methods of protecting your computer are given.

